



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La práctica de pelota paleta, paleta argentina o paleta, es una especialidad argentina derivada del juego de pelota vasca. Practicada en los inicios del Siglo XX por inmigrantes, en la actualidad es una disciplina ampliamente arraigada a lo largo y a lo ancho de nuestro país.

La Confederación Argentina de Pelota (CAP) es la entidad nacional que nuclea a las federaciones provinciales que fomentan y desarrollan el deporte de la paleta tanto en la categoría masculina como en la femenina, sumada hace algunos años.

La Federación de Paleta de Río Negro está constituida por el Club Atlético Villa Regina (Villa Regina), Sol de Mayo (Viedma), Sportman (Choele Choel), Club Cipolletti (Cipolletti), Club Atlético Río Colorado (Río Colorado), Club del Progreso (General Roca), Club Unión Alem Progresista (Allen) Huahuel Niyeu (Ingeniero Jacobacci) y Nahuel Huapi (Bariloche).

Estas entidades, además de participar en certámenes locales y regionales también disputan el Campeonato Patagónico de esta especialidad en el que intervienen pelotaris de Río Negro, Neuquén y La Pampa.

El Club Atlético Regina, pilar en su comunidad, difunde y estimula este deporte en la ciudad de Villa Regina no sólo mediante el ofrecimiento de instalaciones adecuadas a los pelotaris locales sino también con la promoción de campeonatos regionales y nacionales. Para ello, cuenta con instalaciones, una escuelita de paleta y un trinquete renovado.

Además, el Club Atlético Regina a través de la práctica del deporte, se compromete con valores comunitarios al fomentar la solidaridad, el respeto y el esfuerzo compartido para mejorar la sociedad.

En este sentido, desde el 15 al 17 de abril del corriente año 2022, las instalaciones del Club Atlético Regina albergaron la jornada del Campeonato Patagónico de Paleta "Malvinas Argentinas" que tuvo como objetivo conmemorar los cuarenta años del inicio de la Guerra de Malvinas aunando el deporte con la memoria de esta gesta.

Durante la disputa deportiva los organizadores y participantes rindieron homenaje al excombatiente Suboficial Mario Antonio Manajú, quien participó en el desembarco en la Isla Soledad del 2 de abril de 1982, y



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

en su persona a los hombres y mujeres que heroicamente participaron del conflicto bélico.

El Campeonato Patagónico "Malvinas Argentinas" desarrollado en la ciudad de Villa Regina constituyó encuentro deportivo que busca visibilizar el lema de "Malvinas nos une" honra la memoria de aquellos que participaron con heroísmo de la gesta, difunde los valores soberanos argentinos, y reconoce y valora la entrega de todos los patriotas y excombatientes en la persona del Suboficial Mario Antonio Munafu.

Por todo lo expuesto, es de interés la jornada del Campeonato Patagónico de Paleta "Malvinas Argentinas" desarrollada en la ciudad de Villa Regina, entre el 15 y 17 de abril del corriente año 2022, en las instalaciones del Club Atlético Regina.

Por ello;

**Autoría:** Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés, deportivo y social la organización del Campeonato Patagónico de Paleta "Malvinas Argentinas" desarrollado en la ciudad de Villa Regina, entre el 15 y 17 de abril del corriente año 2022, en las instalaciones del Club Atlético Regina que tuvo como objetivo conmemorar los cuarenta años del inicio de la Guerra de Malvinas aunando el deporte con la memoria de esta gesta.

**Artículo 2°.-** De forma.